

## 『H24疋田新生会町会新年会の御案内』

早いもので平成23年もあと僅かになりました。皆様方のこの一年は如何でしたか。さて、回覧板でご案内の疋田新生会町会の新年会を平成24年1月29日(日)に仕出し専門店「朝日屋」で開催することとなりました。大勢の皆様方とともに美味しい料理を食べて親睦を図りたいと思います。出席希望漏れの方は各班長さんに申し出ていただければ幸いです。再度、熱意あるご協力をお願いします。

### ”樹木管理マニュアルの保管について”

中低木類の管理技術及び剪定方法の講習会に出席し造園業者からいただいたマニュアルがあります。それぞれの中低木類に関する剪定方法、選定時期等が詳しく掲載されていますので興味のある方は町会長まで。

### ”千坂校下町会連合会HP開設について”

千坂校下町会連合会に所属している23町会・諸団体等のトータル五十数団体が研修会を終えました。目的は各団体が活動状況・御案内等をブログに載せて情報把握し町会連合会運営の意識統一を持ち切磋琢磨してコミュニケーションを図る目的です。皆様方からの投稿も自由です。現在、試行実施期間であり平成24年4月から本格実施になります。我が町会も現在、2件の投稿を行っています。特に注目すべき点は町会連合会としてのHP立ち上げは全国的に珍しいこともあり注目されています。

### 「平成24年度から家庭ゴミの分別方法が一部変わります」

平成24年4月より資源回収(月2回)の容器包装プラスチックの出し方においてチューブ類(ケチャップ・マヨネーズ等)でひと洗いして汚れの取れたもの、又はひと洗いして汚れの落ちないものを含めて資源回収(月2回)に出していましたがひと洗いして汚れの取れたものは燃やすゴミ(月2回)に変更になります。ひと洗いして汚れの落ちないものは従来どおりです。

なお、燃やさないゴミ(月1回)でも変更がありますので平成24年3月中旬に説明会を行います。

**疋田新生会だより**

### 「ちょつこし良いはなし」～子供編～

\*批判ばかりされた子どもは非難することをおぼえる。\*殴られて大きくなった子どもは力にたよることをおぼえる。\*笑いものにされた子どもはものを言わずにいることをおぼえる。\*皮肉にさらされた子どもは鈍い良心のもちぬとなる。\*しかし激励を受けた子どもは自信をおぼえる。\*寛容に出会った子どもは忍耐をおぼえる。\*賞賛を受けた子どもは評価することをおぼえる。\*フェアプレーを経験した子どもは公正をおぼえる。\*友情を知る子どもは親切をおぼえる。\*安心を経験した子どもは信頼をおぼえる。\*可愛がられて抱きしめられた子どもは世界中の愛情を感じとることをおぼえる。

「スウェーデン国の中学校教科書より抜粋」

### 「ちょつこし良いはなし」～スポーツ編～

・心が変われば行動が変わる。・行動が変われば習慣が変わる。  
 ・習慣が変われば人格が変わる。・人格が変われば運命が変わる。  
 とある高校の部室に掲示してあるそうです。監督さんは選手とのコミュニケーションの手段はもちろん言葉であるが「百聞は一見に如かず」の諺があるように選手には言って聞かせるより見て感じさせる方がインパクトがあるそうです。”小生の感想としてこの学校の強さがすこし見えてきました。”

### 「歳末助け合い運動」の集約結果について

社会福祉活動協力金として町会の皆様のご賛同、ご協力をいただき誠にありがとうございました。

**81件---53,800円の協力金がありました。**

#### 編集後記

定期的な発刊が遅れて申し訳ないです。今年、最後の回覧をさせていただきます。特に「ちょつこし良い話」を引用していただき、この冬休み期間で子どもとのコミュニケーションを図ることが出来れば小生として幸いです。この一年ありがとうございました。どうか町会の皆様方にとって良い年でありますように。また、来年お会いしましょう。

**爺々の独り言** 先日、あるお寺の住職さんとお話しする機会がありました。ここに紹介します。

これからの高齢化時代に向けて「人生は70代より」

70歳にしてお迎えあるときは「今、留守と言え」。

80歳にしてお迎えあるときは「まだ、まだ早いと言え」。

90歳にしてお迎えあるときは「そう、急がずとも良いと言え」。

100歳にしてお迎えあるときは「時代(ころ)を見てこちらからボツボツ行くと言え」。

